

BERITA TERBARU

Kapolsek Agrabinta Beri Materi di MPLS SMK N 1 Leles: Bahas Kenakalan Remaja dan Bahaya Narkoba

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 18, 2024 - 01:25



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMK N 1 Leles, Kapolsek Agrabinta, IPTU A Nanda Rihardja, hadir dan memberikan materi penting kepada para siswa baru pada Rabu (17/07/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para siswa mengenai berbagai isu yang dapat mempengaruhi kehidupan mereka

sehari-hari.

Dalam kesempatan tersebut, IPTU A Nanda Rihardja membahas sejumlah topik krusial, antara lain kenakalan remaja, bahaya narkoba dan psikotropika, serta pentingnya pendisiplinan dan kerapian. Ia menekankan kepada para siswa untuk selalu menjaga sikap dan perilaku yang baik serta menghindari tindakan-tindakan negatif yang dapat merusak masa depan mereka.

"Kami ingin mengingatkan adik-adik semua bahwa kenakalan remaja bisa berujung pada masa depan yang suram. Hindari narkoba dan psikotropika karena selain melanggar hukum, juga sangat berbahaya bagi kesehatan dan masa depan kalian," ujar IPTU A Nanda Rihardja.

Selain itu, beliau juga menyampaikan pentingnya mencegah perundungan (bullying) di lingkungan sekolah. "Bullying adalah tindakan yang tidak bisa ditoleransi. Kita harus saling menghormati dan mendukung satu sama lain," tambahnya.

Kapolsek Agrabinta juga mengingatkan para siswa untuk tidak melakukan tindakan arogan seperti tawuran antar pelajar serta larangan menggunakan knalpot racing pada sepeda motor. "Kedisiplinan di jalan raya juga penting. Gunakan kendaraan dengan bijak dan patuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama," pesan beliau.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari para guru dan siswa SMK N 1 Leles. Kepala Sekolah SMK N 1 Leles menyampaikan terima kasih atas kesediaan Kapolsek Agrabinta untuk memberikan materi yang sangat bermanfaat bagi para siswa baru.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Agrabinta IPTU A Nanda Rihardja, berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menciptakan generasi muda yang disiplin, sehat, dan berprestasi.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para siswa SMK N 1 Leles dapat lebih memahami pentingnya menjaga perilaku positif dan menjauhi segala bentuk kenakalan serta bahaya narkoba, demi masa depan yang lebih cerah dan berprestasi.